

# PDBI Aceh Dikukuhkan, Pj Gubernur Harap Drum Band Kembali Raih Medali di PON

Category: Aceh

written by Maulya | 21/07/2024



[ORINEWS.ID](http://ORINEWS.ID), Banda Aceh – Pemerintah Aceh berharap cabang olahraga drum band bisa kembali meraih prestasi membanggakan pada PON XXI/2024 Aceh-Sumatera Utara (Sumut).

“Saya berharap PDBI Aceh bisa kembali meraih prestasi membanggakan pada PON XXI Aceh-Sumut,” ujar Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Bustami Hamzah dalam sambutannya yang dibacakan Kadispora, M Nasir Syamaun pada pelantikan Pengurus Provinsi Persatuan Drum Band Indonesia (Pengprov PDBI) Aceh di Balai Walikota Banda Aceh, Sabtu malam (20/7/2024).

Pengprov PDBI Aceh masa bakti 2024-2028 dengan Ketua Umum,

Samsul Bahri dilantik dan dikukuhkan Ketua Umum Pengurus Besar (PB) PDBI, Marsma TNI Ronny Moningka.

Harapan Pj Gubernur itu disampaikan, karena drum band Aceh pernah meraih satu medali perak di PON XIX/2016 di Jawa Barat. Prestasi itu menjadi bukti, Aceh memiliki potensi besar dalam cabor drum band.

Karena itulah, sebut Bustami, Pemerintah Aceh sangat mendukung perkembangan olahraga drum band di Aceh.

“Kita bersyukur kehadiran Pengprov PDBI Aceh semakin mengokohkan cabang olahraga drum band di Aceh,” katanya.

Gubernur juga menyampaikan sejumlah pesan kepada pengurus yaitu membuat program berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas dan prestasi atlet.

Menjalin kerjasama dengan berbagai pihak untuk mendapatkan dukungan dana dan sponsor.

Memperbanyak event atau kejuaraan untuk mengasah kemampuan atlet dan meningkatkan minat masyarakat terhadap drum band.

Pj Gubernur menyatakan, Pemerintah Aceh akan selalu memberikan dukungan kepada PDBI Aceh dan berharap dapat mengharumkan Aceh di kancah nasional dan internasional.

### **Yakin Raih Medali Emas**

Sementara itu KONI Aceh merasa yakin prestasi drum band akan semakin meningkat dengan porsi kepengurusan PDBI Aceh periode yang baru ini.

Ketua Umum KONI Aceh, Kamaruddin Abubakar atau Abu Razak menyebutkan, prestasi drum band cukup diperhitungkan di tingkat nasional. Ini dapat dilihat dari raihan medali perak pada PON XIX/2016 di Jawa Barat, sedangkan di PON XIX/2021 Papua tidak diperlombakan.

Abu Razak mengatakan, pada PON XXI/2024 cabang drum band dipertandingkan kembali di Sumatera Utara, menjadi peluang besar bagi drum band Aceh meraih medali emas.

“Kami yakin dengan pengurus yang telah dilantik ini, PDBI Aceh bisa meraih medali emas,” katanya.

Untuk mencapai target medali emas di PON, kata Abu Razak tentu telah banyak persiapan yang telah dilakukan PDBI Aceh.

“Kami minta dalam sisa waktu 1,5 bulan lebih, persiapan bisa dimaksimalkan,” ujarnya.

### **Persiapkan Tim Terbaik**

Ketua Umum PB PDBI, Ronny Moningga menyatakan keyakinannya terhadap kepemimpinan ketua umum, Samsul Bahri dan para pengurus PDBI masa bakti 2024-2028 akan memberikan kontribusi nyata pada bangsa dan negara, khususnya di Aceh.

Untuk itu, ia mengajak Pengprov PDBI Aceh agar mempersiapkan tim terbaik untuk tampil pada PON Aceh-Sumut.

“Saya berharap Aceh bisa tampil prima untuk meraih prestasi yang diharapkan yaitu medali emas,” ujarnya.

### **Tugas dan Tekad Besar**

Dalam kesempatan sama, Samsul Bahri menyebutkan sebagai ketua umum, amanah ini merupakan tanggungjawab yang harus dijalankannya secara profesional. Satu tugas besar yaitu melanjutkan persiapan drum band menghadapi PON yang tidak lama lagi dan sesuai target minimal meraih satu medali emas.

“Untuk itu kami mohon dukungan dari semua pihak dan stakeholder dalam memajukan drum band Aceh agar bisa meraih prestasi terbaik di PON,” ujarnya.

Selain itu, katanya, meningkatkan kapasitas organisasi, sumber daya manusia (SDM) PDBI Aceh dan kabupaten/kota, diantaranya

program meningkatkan kuantitas dan kualitas juri serta pelatih berlesensi PDBI.

Pihaknya punya tekad besar memajukan klub-klub di Aceh dan berharap PDBI bisa menjadi wadah kegiatan yang positif dan kreatif bagi generasi muda agar memiliki karakter mulia, disiplin dan mempunyai ketrampilan serta fisik yang sehat dan kuat.

“Insya Allah kami akan mengunjungi sekolah-sekolah dan klub yang sudah memiliki tim drum band, agar ke depan lebih baik lagi dalam berlatih dan tetap menjunjung tinggi sportivitas olahraga,” ujarnya.

Kepengurusan drum band Aceh yang dinakhodai Samsul Bahri ini merupakan hasil musyawarah provinsi (Musprov) PDBI Aceh di Hotel Diana, Banda Aceh Februari 2024.